

Flüchtlinge lernen Nalbacher Feuerwehr kennen



13 Flüchtlinge waren kürzlich bei der Feuerwehr in Nalbach zu Gast. Zunächst erklärten die Wehrleute die Entstehung eines Feuers und wie man es am effektivsten und sichersten löscht. Dabei wurde den Gästen auch auf den sachgemäßen Gebrauch von Elektrogeräten eingegangen. Außerdem wurden mit den

Übungstelefonen Notrufe und deren Abwicklung nachgespielt. Nach einer kurzen Unterweisung in die Handhabung von Feuerlöschern und Löschdecken hatte jeder die Möglichkeit, selbst eine Gasflamme zu löschen. Das Ganze wurde in deutscher und englischer Sprache erklärt. Dabei hatte die Wehr auch

Unterstützung von einem Feuerwehrmann aus Neuseeland, der seit vier Monaten in Nalbach wohnt. Auch ein Deutsch sprechender Flüchtling half bei der Übersetzung. Hans Peter Klinkert von der Feuerwehr zeigte seinen Teilnehmern auch den Gebrauch eines Feuerlöschers.